

## **Elaboración de su testimonio escrito**

En una hoja de papel tamaño carta, escriba a mano o en computadora su testimonio de conversión. Esté seguro de incluir:

- Una descripción clara de como era su vida antes de ser salvo por Cristo.
- Una descripción clara de los eventos que rodearon el evento de su conversión.
- Una clara presentación de los cambios en su vida desde que ha llegado al conocimiento del Señor Jesucristo y Su Evangelio.

## **Notas importantes:**

- Por favor, no se extienda a mas de una cuartilla (solo frente)
- El interlineado a doble espacio
- El tamaño de letra debe ser al menos de 12 puntos.
- Recuerde incluir su nombre completo.
- Entregue su testimonio escrito el día de su entrevista pastoral.

A continuación, encontrará un ejemplo ficticio de testimonio con el único objetivo de que le sirva como una guía al momento de redactar su propio testimonio de salvación. NO es una fórmula ni un molde para ser usado de manera rígida. Tenga libertad.

Mi nombre es Juan Pérez. Me crié en un hogar cristiano y confesé a Cristo a los 6 años. Aunque nunca dudé de la deidad o la capacidad de salvación de Cristo, en mi adolescencia, no estaba dispuesto a renunciar a mi pecado. No hubo fruto de mi confesión porque me negué a someter mi vida a Cristo. Estaba enojado, orgulloso, codicioso, arrogante, mentiroso, lleno de lujuria y totalmente depravado.

Durante 15 años, luché a diario para saber si la confesión que hice era genuina. Estaba confiando en la oración que hice, pero aun así me negué a someterme. En el año 2000, comencé a asistir a la Iglesia Bíblica de Jesucristo y fui convencido por la predicación de la Biblia. A principios de 2001, mientras leía 1 Juan, el Señor me abrió los ojos para ver que no era salvo y necesitaba someterme a Cristo como Señor. Me arrepentí de mi pecado y entregué mi vida a Cristo como mi Salvador y mi Señor. Estaba en el peor estado posible, pensando que era salvo, saboreando el Evangelio, pero en camino a lo peor de la ira de Dios. Y sin embargo, en Su bondad, en Su perfecta paciencia, me llamó al arrepentimiento y a la fe en Él. Lo alabo y le doy gloria sólo a Él.

Dios me ha transformado. Ahora tengo nuevos deseos, nuevos afectos y nuevos anhelos de amar a Jesucristo y obedecer Su Palabra. Me encanta el compañerismo con la iglesia de Cristo y participo activamente en un estudio bíblico en el hogar, donde me beneficio del compañerismo en el cuerpo y deseo servir a los demás en todo lo que pueda. También cultivo mi caminar con Dios a través de la lectura diaria de las Escrituras y la oración, y estoy emocionado por el domingo de cada semana cuando puedo escuchar la Palabra de Dios predicada y enseñada.

Jesucristo es el Hijo del Dios viviente. Él es el siervo de Dios, que murió en la cruz por todos los que creen. Resucitó y está vivo y es el único Salvador y Señor. Esta noche quiero expresar mi anhelo de ser miembro/bautizado para poder obedecer a Jesús y proclamar públicamente que Él es el Señor en esta iglesia local.